



Kevin Gameiro celebra el gol que le marcó ayer de penalti al Deportivo. :: K. H. / EFE

Al Atlético le salva un error

Los rojiblancos, sin control, vencen gracias a un penalti ante un buen Dépor

AMADOR GÓMEZ

MADRID. Sin el sancionado Griezmann y con Diego Costa en el banquillo hasta que se cumplió la hora, el Atlético de Madrid se aprovechó de un agarrón de Mosquera a Saúl resuelto por el árbitro con un polémico penalti para reencontrarse con la victoria y afianzarse en la segunda plaza de la Liga, mientras el Deportivo, pese a su buen partido,

camina hacia el descenso después de quince jornadas sin conocer el triunfo. El Wanda Metropolitano no era un buen escenario para el Deportivo para puntuar, pese a las urgencias del equipo de Clarence Seedorf, aunque el conjunto gallego no estuvo lejos de la sorpresa, porque el Atlético mostró una extraña falta de control y continuidad y los tres puntos estuvieron en el aire hasta

el pitido final. Pese a jugar un pobre encuentro ante un candidato a Segunda, el Atlético volvió a la senda de la victoria, en este caso muy sufrida, gracias a un error.

Durante gran parte del encuentro el Atlético fue superado por un Deportivo que pudo golpear a la contra pero perdió su gran oportunidad cuando Lucas Pérez perdonó en el primer tiempo ante Oblak, de nuevo grandioso para evitar con el pie que se adelantase el equipo coruñés.

En el debut del canterano Carlos Isaac en el lateral derecho por las ausencias por lesión de Juanfran,

Vrsaljko y Giménez, el equipo de Diego Pablo Simeone marcó precisamente cuando peor estaba frente a un Deportivo que ofreció muy buena imagen a partir del ecuador de la primera parte y salió con mucho peligro y velocidad a la contra, pero no tuvo remate.

Prometió también mucho el Atlético en el inicio, en el que los colchoneros salieron ambiciosos y verticales para sentenciar cuanto antes, pero a los locales les falló entonces precisión en el último pase, no fueron capaces de generar ocasiones claras y se fueron desinflando, también físicamente. La explosividad rojiblanca duró menos de 20 minutos, y a partir de ese momento el Deportivo, intentando jugar liderado por la clase del turco Emre Çolak, comenzó a sacudirse el dominio del favorito y a llegar con peli-

1-0
ATLÉTICO-DEPORTIVO

Atlético de Madrid: Oblak, Carlos Isaac (Diego Costa, min. 63), Savic, Godín, Lucas, Gabi, Thomas (Toni Moya, min. 88), Correa, Koke, Saúl y Gameiro (Fernando Torres, min. 72).

Deportivo: Rubén, Juanfran, Albertosa, Sidnei, Luisinho, Guilherme, Mosquera, Muntari (Borja Valle, min. 63), Çolak (Bakkali, min. 77), Adrián (Andone, min. 82) y Lucas Pérez.

Gol: 1-0: minuto 34, Gameiro, de penalti.

Árbitro: Trujillo Suárez (Tinerfeño). Tarjetas amarillas a Luisinho, Carlos Isaac, Lucas Pérez, Diego Costa y Mosquera.

Incidencias: Partido correspondiente a la 30ª jornada de Liga, disputado en el Wanda Metropolitano. 49.351 espectadores.

gro frente a una defensa en la que Savic ofreció demasiada fragilidad.

Así ocurrió cuando el serbio cometió un primer fallo importante al intentar despejar un balón en largo a Lucas Pérez, pero el delantero coruñés se estrelló entonces con Oblak, que aunque tuvo poco trabajo fue también decisivo un cuarto de hora antes de que Trujillo Pérez entendiese que la ingenua e innecesaria acción de Mosquera sobre Saúl fue suficiente para señalar el punto fatídico, pese a que el centrocampista rojiblanco exagerase su caída en el área. El Deportivo tiró por tanto en las áreas lo que elaboró y destruyó en el resto del campo.

El caso es que cuando el encuentro ya se había inclinado a favor del Deportivo y cuando el Atlético se tambaleaba, llegó el penalti que a la postre resultaría clave, porque hasta que no salió Diego Costa para dar otra energía al equipo, poco antes de que Godín evitase otra ocasión de los visitantes con Oblak ya batido, los rojiblancos no reaccionaron. Hasta entonces el Atlético estuvo durante muchísimo tiempo a merced del Deportivo, que estuvo muy vivo hasta el final y volvió a verse frustrado cuando Borja Valle se iba a plantar solo ante Oblak y Lucas llegó como un rayo para arrebatarle el balón. El Atlético terminó pidiendo la hora.

La pegada de Rodrigo da al Valencia su cuarta victoria consecutiva

Un zurdazo del atacante, con cinco tantos en los últimos cuatro partidos y goleador con España, sentencia al Leganés

R. C.

LEGANÉS. El Valencia se aprovechó ayer del excelente estado de forma de Rodrigo Moreno, autor de cinco tantos en los cuatro últimos partidos de Liga y también goleador con la selección española, para certificar la cuarta victoria consecutiva del equipo de Marcelino y mantenerlo a un solo punto del Real

Madrid. Con la Liga de Campeones virtualmente garantizada para el Valencia, el internacional español que aspira a disputar el Mundial emergió desde fuera del área pasada la hora de juego para, con un fuerte disparo con la zurda ajustado al palo, doblegar al siempre correoso Leganés en un partido gris de los visitantes resuelto por la pegada de un delantero en racha.

El Valencia firmó así su séptima victoria en sus últimos ocho encuentros del campeonato ante un Leganés que, con la salvación ya en



Rodrigo Moreno.

la práctica asegurada, volvió a caer ante un rival que tiene tomada la medida a los pepineros: seis triunfos en otros tantos enfrentamientos, en Liga y Copa.

En un duelo muy táctico, Rodrigo se encargó de romper el partido al comienzo de la segunda parte, en el primer disparo a puerta del Valencia, tras 60 minutos de aburrimiento en terreno del Leganés, donde el conjunto de Garitano volvió a quedarse seco. El Valencia, en cambio, activó de nuevo el plan del delantero hispano-brasileño, que ya suma 14 goles

en la presente Liga y continúa mostrando sus credenciales para estar en Rusia tras ser decisivo en la clasificación de su equipo para la próxima Champions.

Después de una primera parte insufrible, fue el '9' del Valencia, tras una de las numerosas recuperaciones de Kongdobia, quien se encargó de animar el choque, porque cuando llegó la ventaja visitante el Leganés despertó y fue en busca del empate. Lo tuvo El Zhar poco después de saltar al terreno de juego, pero el ariete marroquí no acertó y el Valencia, ya replegado, mostró solidez defensiva y sacrificio para asegurar los tres puntos.

Fue cuando el choque entró en una fase de desorden cuando el Leganés tuvo las mejores oportunidades frente a un Jaume Doménech que fue, junto a Vezo en la lateral derecho, la principal novedad en el once de Marcelino. El empate no hubiera

0-1

LEGANÉS-VALENCIA

Leganés: Cuéllar, Zaldua, Bustinta, Muñoz (Beauvue, min. 72), Siovás, Diego Rico, Rubén Pérez, Gabriel (Naranjo, min. 90), Eraso, Omar Ramos (El Zhar, min. 78) y Amrabat.

Valencia: Doménech, Vezo, Garay, Gabriel Paulista, Gayà, Parejo, Kondogbia, Carlos Soler (Ferrán Torres, min. 64), Guedes (Pereira, min. 79), Zaza (Vieito, min. 69) y Rodrigo.

Gol: 0-1: minuto 62, Rodrigo.

Árbitro: Melero López (Andaluz). Tarjetas amarillas a Rubén Pérez, Kondogbia, Diego Rico, Doménech, Beauvue y Gayà.

Incidencias: Estadio de Butarque. 10.697 espectadores.

sido injusto, pero en muchísimas ocasiones, cuando los encuentros están atascados, basta con la pegada de un gran delantero para sentenciar.